

Message Christian, dimanche 17 juillet 2016

Il connaît tout de nous !

Psaumes 22 :10 (22-11) Dès le sein maternel j'ai été sous ta garde, Dès le ventre de ma mère tu as été mon Dieu

1 Psaumes 139 verset 13 à 16 : C'est toi qui as formé mes reins, Qui m'as tissé dans le sein de ma mère. Je te loue de ce que je suis une créature si merveilleuse. Tes œuvres sont admirables, Et mon âme le reconnaît bien. Mon corps n'était point caché devant toi, Lorsque j'ai été fait dans un lieu secret, Tissé dans les profondeurs de la terre 16 Quand je n'étais qu'une masse informe, tes yeux me voyaient ; Et sur ton livre étaient tous inscrits Les jours qui m'étaient destinés, Avant qu'aucun d'eux existât.

Dans plusieurs passages de l'écriture nous pouvons lire que Dieu nous connaît depuis bien avant notre création. En ce qui me concerne, j'en suis infiniment persuadé, je ne suis pas le fruit du hasard, je ne suis pas un accident. Vous tous ici, tous les habitants de Darney et de la terre ne sont pas les fruits du hasard et Dieu connaît chacun de nous personnellement. Il connaît le nombre de nos jours sur cette terre, il connaît tout de nous jusqu'au moindre de nos cheveux !

Aujourd'hui je voudrais parler des transformations que Dieu fait dans une vie :

Il connaît tout de nous, la durée de notre vie, mais ce qu'il y a de formidable avec Dieu, c'est qu'il nous laisse le choix, il ne nous impose rien. Aucune des décisions fondamentales de notre vie ne nous est imposée par Dieu ; nous pouvons chaque fois :

1. Décider de faire le bien (la volonté de Dieu) ou le mal, (la volonté du "Monde " et de son maître)
2. Décider de suivre ou ne pas suivre Jésus
3. Décider que Dieu n'existe pas et suivre sa vieille nature humaine

Sur l'autoroute de la vie, nous sommes parfois hésitant, nous rencontrons des milliers de carrefours devant lesquels nous devons impérativement choisir la voie que nous devons suivre.

Je crois que Dieu a mis en nous cette liberté de choisir la façon de vivre, il a mis en nous cette connaissance du bien et du mal, c'est gravé au plus profond de nous. La suite nous appartient !

Dieu est présent à chaque instant, quand nous lui avons donné notre vie, il nous accompagne du soir au matin, et la nuit aussi, mais là aussi nous sommes libres. Quand nous ne lui avons pas donné notre vie il est là, il frappe à la porte de notre cœur, tente à chaque instant de nous interpeler à travers sa création, et toutes sortes de circonstances, il est patient et ne s'arrête pas malgré la dureté de notre cœur et il frappe à la porte, il invite chacun à le suivre et lui faire confiance.

Je connais un homme qui pendant des années a refusé Dieu. Pourquoi, il ne le savait probablement pas, peut-être par rébellion peut être par le témoignage reçu des siens dans son enfance, peut-être par mode, pour faire comme tout le monde. Il s'amusait même à décrier ceux et celles qui suivaient Dieu et avait mis leur confiance en Jésus et faisait tout pour les détourner de leurs choix. Cet homme se voulait révolutionnaire et anarchiste touchait les interdits et était bien souvent sur la ligne blanche sans toutefois la franchir pleinement mais toujours à la limite. Une de ses devises était : ni Dieu ni maître !

Cet homme a vécu jusqu'à environ trente-trois ans comme cela croyant être libre, mais en presque permanente désillusion sur bien des choses, il ne voulait pas se l'avouer car sa "pseudo " liberté se serait écroulé.

Un grave accident l'a cloué à l'hôpital et pendant une nuit où ça n'allait pas fort, il a crié à ce Dieu à qui il avait toujours refusé l'accès à sa vie et Dieu a répondu. Dès le lendemain l'état de santé de cet homme s'est amélioré mais il a bien vite oublié son cri et a continué à suivre ses illusions, mettant sa santé retrouvée sur la chance et les suites de son existence et les différentes péripéties sur ce bon vieux hasard de la vie !

La convalescence a été longue, et bien des choses ont changé dans sa vie, mais il ne s'en rendait pas compte et mettait toujours cela sur la destinée, jusqu'au jour où le Seigneur l'a réveillé par une rencontre avec une de ses enfants.

Le réveil s'est fait en douceur, petit à petit cet homme qui refusait l'existence de Dieu plus par contradiction que par conviction l'a laissé entrer dans sa vie, Dieu à commencer à le transformer, à le changer et 5 ans après avoir crié dans sa chambre d'hôpital cet homme a donné sa vie à Dieu devant l'église.

Aujourd'hui trente ans après, cet homme à parfois bien du mal à se reconnaître quand il regarde en arrière. Dernièrement il a écrit à un frère :

Je ne t'ai pas oublié, mais cette semaine je me demande parfois pourquoi les journées n'ont que 24h00 ???

J'ai le sentiment de faire vraiment des choses utiles et je crois qu'indirectement je témoigne du Royaume à travers tout cela !

Je disais à un ami récemment que parfois je ne me reconnais pas dans mon « hyper » activité ! Et pourtant j'y arrive.

Je suis persuadé que Le SEIGNEUR me porte, je ne sais pas où il va me conduire, MAIS IL EST LÀ AVEC MOI, j'en suis certain, sinon, je me serais écroulé depuis longtemps !!!

Oui chers sœurs et frères, Dieu transforme, Dieu change les enfants qui lui ont donné leur vie. Il est capable de changer même les pires ennemis de son peuple :

Qui aurait donné sa voix pour que Saul de Tarse, le destructeur d'églises, devienne l'apôtre Paul, un fondateur d'églises ? Qui aurait risqué d'élire Simon un pécheur en dent de scie, pour qu'il devienne l'apôtre Pierre, une colonne et un leader de l'église primitive ? Qui aurait choisi un ancien pharisien dur et légaliste pour écrire l'épître aux romains qui contient la doctrine de la grâce ? Des exemples similaires foisonnent tout au long de la parole de Dieu.

Billy Graham a écrit à propos de Paul :

« Dieu fait, dans le domaine spirituel, ce que la science fait dans le domaine physique.

La science s'empare de la violence turbulente des chutes du Niagara pour la transformer en énergie électrique capable d'éclairer un million de foyers et de faire tourner les machines productives de l'industrie.

Dieu est capable de s'emparer d'un homme qui "respire le meurtre et la menace" et d'en faire l'apôtre Paul ! »

Il est le Divin Potier qui nous façonne, il est le sculpteur qui nous émonde jour après jour. Écoutez cette anecdote :

Un jour, un groupe de touristes découvrait la ville de Londres. On les conduisit dans un atelier de sculpture. L'un des visiteurs demanda à un ouvrier qui travaillait une tête de lion : "Est-ce difficile de sculpter un lion ?" Le sculpteur répondit malicieusement : "Oh non ! Il s'agit simplement d'enlever tout ce qui ne ressemble pas à un lion !"

Nous sommes le bloc de pierre que Dieu a choisi de sculpter. Laissons-le nous émonder car le Seigneur ne s'est pas trompé en nous désignant.

Chers tous, Dieu nous transforme. Si nous lui faisons confiance, tel le sculpteur, jour après jour il nous émonde.

Si vous aviez connu cet homme dont j'ai rapporté le témoignage, la plupart d'entre vous ne l'aurait pas écouté, et l'aurait peut-être évité... par contre "le monde l'aimait bien, il était comme tout le monde "

Alors parfois, nous rencontrons de l'incrédulité, même nos proches, nos frères et sœurs refusent de voir le changement, ils essaient toujours de chercher le vieil homme pour nous le mettre en pleine poire, "tu vois, tu n'as pas changé, tu as beau dire et beau faire, c'est toujours pareil " c'est perturbant, surtout quand nous sommes dans des tempêtes, mais Dieu nous demande de lui faire confiance, il est là avec nous :

 Esaïe 49 versets 15 et 16 : Une femme oublie-t-elle l'enfant qu'elle allaite ? cesse-t-elle d'aimer l'enfant qu'elle a porté ? À supposer qu'elle l'oublie, moi, je ne t'oublie pas : j'ai ton nom gravé sur les paumes de mes mains, et l'image de tes murailles ne quitte pas mes yeux.

Il arrive aussi que les gens voient le changement, mais ils ne veulent pas reconnaître que c'est Dieu qui est derrière, et si nous tentons de leur dire, ils nous demandent de passer à autre chose et parfois même finissent par nous éviter car nous les dérangeons.

Si nous rencontrons ces situations ne nous décourageons pas :

 Hébreux 12 verset 1 : C'est pourquoi, nous aussi qui sommes entourés d'une telle foule de témoins, débarrassons-nous de tout fardeau, et du péché qui nous cerne si facilement de tous côtés, et courons avec endurance l'épreuve qui nous est proposée.

Je voudrais terminer en pensant à tous ceux qui pensent qu'il y a pire qu'eux, et qu'après tout ils ne font pas grand-chose de mal, ceux qui ne sont ni chaud ni froid, qui croient que Dieu dans son amour les pardonnera quoiqu'il en soit et qui pense que donner sa vie à Jésus est d'un autre temps !

Dieu nous met en garde :

 1 Rois 18.21: Jusqu'à quand clocherez-vous des deux côtés ?"

 Psaumes - 1 : Heureux l'homme qui ne marche pas selon les conseils des méchants, qui ne va pas se tenir sur le chemin des pécheurs, qui ne s'assied pas en compagnie des moqueurs.

 Deutéronome 30 :19 J'en prends aujourd'hui à témoin contre vous le ciel et la terre : j'ai mis devant toi la vie et la mort, la bénédiction et la malédiction. Choisis la vie, afin que tu vives, toi et ta descendance

Jésus nous l'a promis, contre vents et marées, il sera avec nous à chaque instant, il connaît nos doutes, nos faiblesses, nos marches manquées, nos découragements et tout ce que nous endurons jour après jour et malgré cela il est LÀ !

📌 " (Matthieu 28.20) "Je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde.

Dieu nous transforme, laissons-le agir en nous :

📌 2 Corinthiens 3.18 : "Ainsi, nous sommes constamment transformés d'après son modèle, pour lui ressembler davantage de jour en jour et en refléter une image toujours plus fidèle."

📌 Psaume 37.5 "Recommande ton sort à l'Éternel, mets-en lui ta confiance, et il agira"

Amen